

Orange enfin sans Partner...

Communiqué de presse

Mardi 30 juin 2015

Le groupe Orange et Partner ont annoncé la rupture enfin programmée du contrat qui l'autorise à utiliser la marque Orange.

Nous sommes, à de multiples reprises, intervenus publiquement et auprès de la direction d'Orange pour dénoncer la présence de la marque via l'opérateur israélien qui intervient dans les Territoires Palestiniens Occupés au plus grand mépris du droit des peuples et des lois internationales.

Fidèles à tous leurs combats pour la justice sociale ici et partout dans le monde, Sud et Solidaires se félicitent que leur mobilisation aux côtés de la CGT, d'ONG et de la campagne BDS ait conduit la direction d'Orange à engager un vrai processus de rupture avec Partner.

Sud et Solidaires continuent leur combat pour aboutir à une paix juste et durable entre israélien-nes et palestinien-nes et resteront particulièrement vigilants sur la présence et les activités du groupe dans la région.

Sud

Fédération des activités postales et de télécommunications

25/27 ruees Envergies 75020 paris
Tél : 01 44 62 12 00 - Fax : 01 44 62 12 34
Courriel : sudptt@sudptt.fr
Site : www.sudptt.fr

Union
syndicale
Solidaires

Union syndicale Solidaires
144 Boulevard de la Villette - 75 019 Paris
tel : 01 58 39 30 20 - fax : 01 43 67 62 14
courriel : secretariat@solidaires.org
site : www.solidaires.org